



## **CONVOCATORIA /NOTA DE PRENSA**

### **PRESENTACIÓN DE LOS HITOS DE LA EXPEDICIÓN “RÍO DE HIELO GROENLANDIA 2017” DEL TRINEO DE VIENTO DE RAMÓN LARRAMENDI**

**DÍA 17 DE NOVIEMBRE. ATENEO DE MADRID (C/ PRADO, 21) . 19 H.**

El creador del Trineo de Viento Ramón Larramendi, presenta en el marco de la Semana de la Ciencia de Madrid, los hitos de la expedición Río de Hielo Groenlandia 2017, una travesía científica 100% en la que sus protagonistas recorrieron 1.200 kilómetros en 28 días durante la pasada primavera. La conferencia, organizada por la Sección de Ciencia y Tecnología del Ateneo de Madrid, tendrá lugar en el histórico salón de actos de la institución el 17 de Noviembre.

Por primera vez desde su finalización, el explorador polar Ramón Larramendi, miembro de la Sociedad Geográfica Española, y otros expedicionarios y científicos participantes en Río de Hielo Groenlandia 2017, darán a conocer sus vivencias y los primeros resultados de la travesía, en un año donde el deshielo en Groenlandia se sigue acelerando. No sólo revelarán lo más importante de lo acaecido en esas cuatro semanas sino que darán a conocer los primeros resultados científicos logrados gracias a un eco-laboratorio móvil único en el mundo. Asimismo, se estrena un corto-documental sobre la aventura, realizado por The Beagle Productions.

La expedición Río de Hielo Groenlandia 2017, liderada por Larramendi, ha sido la única expedición polar que ha tenido lugar en el Ártico en 2017 en la que se han recogido datos para proyectos nacionales e internacionales sobre el impacto del cambio climático a lo largo de 1.200 kms de hielo, en sólo 28 días, sin dejar huella en el hielo. Por primera vez, el Trineo de Viento colaborado con la base ártica internacional EastGRIP, sobre la mayor corriente helada de Groenlandia. Los expedicionarios han sido testigos en el terreno de la situación en el interior Ártico, el ecosistema más frágil y en peligro de la Tierra, a bordo de un vehículo que crece en equipamiento y funciona exclusivamente con energía eólica y solar.

En el acto se estrenará un corto-documental, realizado por The Beagle Productions, de la expedición. Lo presentará Nacho García, de la productora The Beagle Productions, también miembro de la expedición.